

Pemilu Berjalan dengan Baik, Terima Kasih KPU, Kapolres Beserta Dandim dan Jajaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PRESS.WEB.ID

Feb 29, 2024 - 04:45



PANGANDARAN JAWA BARAT - Saya ucapkan terima kasih kepada KPU Kabupaten Pangandaran atas proses penyelenggaraan Pemilu yang sudah berjalan dengan baik, juga terima kasih kepada Kapolres beserta Dandim dan jajaran yang telah mengawal jalannya pemilu di Kabupaten Pangandaran.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata saat diwawancarai oleh puluhan wartawan se usai menghadiri pembukaan Rapat Rekapitulasi Hasil

Penghitungan Perolehan Suara Tingkat Kabupaten Pangandaran bertempat di Ballroom Hotel Pantai Indah Pangandaran, Rabu, 28 Februari 2024.

Disampaikannya bahwa, baru saja saya menghadiri Rapat Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara di tingkat Kabupaten Pangandaran.

Rekapitulasi ini dilakukan KPU Pangandaran secara transparan dan terbuka sehingga dapat diketahui masyarakat.

"Makanya, saya yakin dan percaya KPU Pangandaran sebagai penyelenggara Pemilu 2024 akan bekerja secara profesional yang terpenting semua pihak harus menerima hasil apapun yang akan dihitung hari ini "katanya",

Tambah Jeje, saya berharap untuk selama tiga hari kedepan semoga tahapan ini bisa berjalan lancar, insyaallah TNI, POLRI serta Satpol PP Kabupaten Pangandaran melaksanakan pengamanan secara ketat "ujarnya".

Ketua KPU Pangandaran Muhtadin mengatakan, pelaksanaan Pemilu pada tanggal 14 Februari 2024 lalu berjalan dengan baik khususnya Kabupaten Pangandaran.

"Untuk itu hari ini kami akan melakukan rekapitulasi hitung suara tingkat Kabupaten selama tiga hari kedepan yang sebelumnya sudah dilakukan rekapitulasi tingkat Kecamatan dan rekapitulasi ini dilakukan secara terbuka dan transparan yang bisa dilihat oleh semua masyarakat "katanya",

Menurut Muhtadin, suksesnya Pemilu 2024 di Kabupaten Pangandaran tidak lepas dari dukungan seluruh pihak mulai dari Pemkab yang telah memfasilitasi lokasi dan SDM, Polres, dan Kodim Pangandaran yang telah mengamankan kondusivitas lingkungan serta Bawaslu yang selalu mengawasi dengan baik.

Pada jalannya rekapitulasi kalau ada pihak yang merasa dirugikan bisa menyampaikan keberatan langsung supaya bisa ditinjau kembali jika memang ada kesalahan pada KPU.

"Ya karena pada dasarnya ada peraturan yang mana kegiatan rekapitulasi ini wajib dihadiri oleh: Bawaslu, saksi peserta pemilu, PPK, dan juga dapat dihadiri oleh media "katanya".

Pembukaan rapat pleno dihadiri oleh Bupati Pangandaran Jeje Wiradinata, Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H, Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, Ketua KPU Kabupaten Muhtadin, SHI beserta Komisioner KPU, Ketua Bawaslu Kabupaten Pangandaran Iwan Yudiawan beserta Komisioner, Kepala Badan Kesbangpol, Kepala Satuan Pol PP, PPK, Pamwascam, Saksi Paslon, Saksi Parpol, Saksi Caleg, Pemantau dan Penggiat Pemilu juga puluhan Wartawan. (Anton AS).